

# *Rusia reconoce a Nicolás Maduro como presidente de Venezuela*

---



Caracas, 23 ene (RHC) Andréi Klímov, senador del Consejo de la Federación Rusa declaró este miércoles 23 de enero, en Moscú, que su país reconoció a Nicolás Maduro como presidente legítimo de Venezuela.

Añadió que no se prevé un cambio en la política de la nación euroasiática con respecto al país suramericano.

Este 23 de enero, el diputado Juan Guaidó se autoproclamó como "presidente encargado" de Venezuela durante una manifestación opositora en Caracas.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció el fin de las relaciones políticas y diplomáticas con el gobierno de EE.UU, señalándolo de liderar un plan para dar un golpe de Estado. (Fuente: [AVN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181804-rusia-reconoce-a-nicolas-maduro-como-presidente-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**